

令和5年10月12日(木)

校長室より⑨③



こんにちは。

今日は、穏やかな秋晴れの1日になりました。「食欲の秋」、「読書の秋」、「スポーツの秋」、そして「芸術の秋」真っ只中です。

ということで、今日は「芸術鑑賞教室」がありました。劇団風の子さんの「スクラム・ガッシン 準備完了！第2号計画」と

いう劇を観ました。この劇は、体育館のフロアをステージとして使うので、2回に分けての公演になりました。劇団員の

方々は、公演準備のために、朝の7時過ぎには体育館

に来ていました。私は、準備の様子をときどき見に行きまし

たが、そのたびに体育館の雰囲気が変わっていました。そ

して「劇場」ができ上がりました。私は、午後の公演を観まし

た。「映画もいいけど、目の前で生で観る劇はいいなあ。」と

思いながら観ていました。みんなにも感想を聞いてみました。

1年生「楽しかった。ますだのお店の人の声がおもしろかった。」

2年生「おもしろかった。せりふがなかなか覚えられなかったところが大変そうだった。」

3年生「体育館にいるみんなのことを思って演技して、楽しませてくれてありがとう。」

4年生「演技している人たちは、汗びっしょりになってやっていた。疲れるんだろうなあ。」

5年生「すごかった。声が大きくて、衣装がきれいで、熊が大きくて迫力があつた。」

6年生「一人一人が緊張しないで歌ったり、身体を張ったりして楽しく観られた。」

何よりも驚いたことは、会場作りも、音響も、照明も、そして演技もたった6人でやっていることでした。劇団風の子のみなさん、ありがとうございました。

